

日本商工会議所青年部

令和2年度日本ネットワーク委員会415事業

日本YEG都道府県別415単会会長とのWEB懇談会

議事録

開催日	令和2年6月3日	時間	15:00 ~ 16:30
連合会名	西 地区	中国 ブロック	岡山 県連
出席単会名	津山・玉島・玉野・井原・総社・備前・新見・岡山・児島・高梁・倉敷・笠岡		
出席者数	30名		
貴単会が行っている 主な事業 (継続・単年)	津山	無期限の停止で会員の意識が弱まっている。市の補助金の対象期間が短すぎる事などから親会を通し、市に要望書などを行っている。今後、飲食店の盛り上げ方などを教えて欲しい。	
	玉島	無期限の停止でしたが、6月1日から徐々にWEBを通して活動を開始している。今年度は35周年だがお祭りは中止を決定。記念式典は行う予定で進めている。	
	玉野	6月末まで活動停止。地元のお祭りなどは、ほぼ中止が決まっている。今後、例会から徐々に活動を始めて行きたいと考えている。	
	井原	6月17日、本年度初めての例会を行う予定。県連大会を11月に延期する予定でしたが、改めて話し合い中止と決断した。今後、徐々に委員会から活動を始めていきたい。現時点ではZOOM会議などは行っていない。	
	総社	総会や委員会などはLINEアプリを使って行っている。今後、対面で役員会などを行いたいが会議所が補助金などの関係で部屋が使えず、開催場所の選定に困っている。	
	備前	6月末まで活動停止。WEB会議にて2年後の県連大会の話を進めている。今後、7月から定例会を行う予定。前年度、卒業生のメッセージを聞く例会から初めて行く予定。	
	新見	6月末まで自粛中だが「LUST NOW 今こそ我々ができることを」をテーマに、親会などと飲食店の支援を行っている。喜ばしい話で、その活動の中から1名新規会員が入会した。7月から徐々に通常の活動して行きたい。	
	岡山	7月末まで活動自粛中だが、コロナ対策本部を立ち上げ、アンケートから会員の状況を把握し、4つの方向で活動している。会員へのマスク支援、ZOOM使用の支援、テレワーク導入の支援、他ビジネスの支援。今後、再始動計画として8月から検討中。	
	児島	6月末まで人が集まるものは停止。6月はZOOMでの例会を予定している。委員会活動はZOOMを推進している。	
	高梁	毎月、執行部会議のみWEBにて行っている。高梁はコロナだけでなく、西日本豪雨の影響を受けている会員企業が多く、7月からの活動はまだ慎重に考えている。	

	倉敷	2月に協議し半年間（～9月）の活動中止。住宅メーカーの関連企業が多く、影響を受けている会員が多い。倉敷では「朝市」イベントの準備などに時間がかかる事を考慮して事前に判断した。YEGからコロナを出さないを大前提に、9月から再開する予定。今日の懇談会后、日本の意見を取り入れ正副会議を行う予定。
	笠岡	会員の飲食店のテイクアウトを購入し、オンライン飲み会を2回行った。会員60名中、30名近く参加してくれている。またZOOMの使用についてなどの勉強会を行っている。今後は第二波、第三波が来ることを想定して活動方針を考えている。
コロナ禍における 貴単会の 現在の状況・取組み		
米良会長、全国の 単会会長と共有したい 問題、悩みなど		
今後数年以内に予定 している各種大会等 (名称・時期等)		・鳥取YEG10月のブロック大会について現時点開催できない状態。諸会議や委員会は開催する方向で進めている。(ブロック代表 湯村理事)
		・備前YEG 2年後に県連大会を開催予定。(大西会長)
その他質問・要望等	津山YEG 野口会長	<ul style="list-style-type: none"> ・野口→日本YEGは何時から再開する予定ですか？ ・光森→7月から再開する予定だがZOOMでの委員会は通常に行っている。 ・米良→単会の皆様が動きやすい様に、情報共有を行って必要な情報をお届けしていきます。 ・野口→親会が10月まで自粛中なので青年部として活動を始めにくい。また市から2名感染者が出た。他感染者が出た地域の動きを知りたい。
	岡山YEG 小川会長	<ul style="list-style-type: none"> ・小川→①他YEGの委員会、事業、例会の再開状況、全国の流れを開示してほしい。その情報があれば単会に落としやすい。 ・米良→単会に許可を取った上で広報委員会を中心にHPなどで発信して行きたいと考えております。 ・小川→②日本YEGがZOOMを推奨している理由を教えてください。 ・高久→日本YEG内の数名の専門家意見を取り入れて使っている。現状特に問題はない。
	倉敷YEG 堂処会長	<ul style="list-style-type: none"> ・堂処→倉敷では駅前の「朝市」という食品イベントに力を入れているが現状中止となっている。他の地域の同様なイベントはどのようになっているのか教えて欲しい。 ・米良→現時点では飲食を伴うイベントは避け、ドライブスルーなどに切り替えている方が多い。だが高知で有名な「ひろめ市場」は再開したと聞いている。YEGを通し参考にしてみては。